

AfD Kreistagsfraktion BB, Postfach 11 10, 71117 Grafenau

Ansprechpartner: Dr. Thomas Hartung

Telefon: +49 163 4013 084

E-Mail: thomas.hartung@afd-bw.de

## Pressemitteilung

Datum: 04.12.2024

### Mobile Blitzer: Bürger nicht weiter belasten!

Die AfD-Fraktion im Böblinger Kreistag hat gestern im Verwaltungs- und Finanzausschuss (VFA) gegen die Anschaffung eines weiteren mobilen Blitzers (Enforcement Trailer) gestimmt. „Die Bürger werden bereits durch hohe Abgaben und Gebühren übermäßig belastet“, begründete Obmann Hannes Ernst. „Wir lehnen es ab, sie durch zusätzliche Maßnahmen wie mobile Blitzer weiter zur Kasse zu bitten. Denn bei der Anschaffung eines weiteren Blitzers handelt es sich um eine versteckte Form der Abzocke, die zur Sanierung des desolaten Kreishaushalts genutzt werden soll. Dies halten wir für inakzeptabel. Solche Maßnahmen untergraben das Vertrauen der Bürger in die Politik und setzen falsche Prioritäten.“

Zudem konnte nicht sichergestellt werden, dass der neue Blitzer ausschließlich an wirklich sensiblen Stellen wie Kindergärten, Schulen, Krankenhäusern, Altenheimen oder anderen nachweislich gefährlichen Bereichen zum Einsatz kommt, moniert Ernst weiter. „Statt gezielter Verkehrssicherungsmaßnahmen droht eine willkürliche Nutzung, die in erster Linie der Einnahmengenerierung dient. Die AfD-Kreistagsfraktion setzt sich weiterhin für eine gerechte und verantwortungsvolle Haushaltspolitik ein, die nicht auf Kosten der Bürger geht. Stattdessen fordern wir nachhaltige und durchdachte Maßnahmen, um die Sicherheit im Straßenverkehr zu erhöhen, ohne dabei die Bürger finanziell zu überfordern. Der Kreis darf die finanziellen Löcher nicht durch Maßnahmen stopfen, die in erster Linie die Bürger belasten und bei denen der Nutzen für die Verkehrssicherheit fraglich bleibt.“